



Classe 6ème CHAAP
Collège le Verger, Auray
2023 - 2024

Classe de 21
élèves sélectionnés
sur dossier de
candidature

Ce dispositif spécifique est
construit en partenariat avec
l'Artothèque et la Galerie Tal
Coat de Hennebont.

La classe de 6ème CHAAP
interrogera plus spécifiquement la
question du **MULTIPLE** dans
différents domaines (gravure,
photographie, cinéma, moulage).
Cette pratique réflexive sera
enrichie par des projets et des
échanges inter-cycles avec les
élèves de l'option et de la
spécialité Arts Plastiques du lycée
B. Franklin à Auray.

La Classe CHAAP permet aux
élèves de recevoir, dans le cadre
des horaires et programmes
scolaires, un enseignement
artistique renforcé de 2 heures afin
de pouvoir effectuer des visites et
expérimenter des techniques lors
d'ateliers avec des artistes.

La CHAAP s'appuiera sur 4 grands
objectifs :

- Découvrir et acquérir une
pratique artistique réflexive.
- Rencontrer des œuvres et
échanger avec des artistes.
 - Exposer et présenter les
productions dans la galerie
pédagogique du collège.
- Mobiliser des connaissances
pour comprendre une œuvre et
porter un jugement critique.